

Stammtisch 2017-07-26 (KW30)

Beginn

19:34

Teilnehmer*innen

anwesend

alex, Bas, Erik, DkDavid, Tatjana, bastinat00000r, Tillmann, Franz, Oskar, Robert.zip

abgesagt

Peter (Im Münsterland), Tux (in der Sumpfstadt), Ben (Kanada)

Kurzfassung Beschlüsse

Motto

Your first impulse will often be wrong, but you have to start somewhere.

[PicardTips](#)

Themen

Gespräch und Diskussion

Allgemeines und Aktuelles

Vorstand

- nix spannendes
- Frust mit der Bank (verwocht)

Veranstaltungen

- [TutOrials](#)
 - Juli 2017-07-15 (Samstag, 15 Uhr): 3D-Drucker (David, Franz)
 - Wie wars?

- 6 Gäste, 1 Mitglied
- August 2017-08-15 (Dienstag): Löt Arbeitsplatz (insb. neue Geräte)
 - ~~passt der Dienstagstermin oder lieber einen Tag später vor dem Plenum mit wahrscheinlicher größerer Besucherzahl?~~
 - wer ist Workshopchef?
 - findet statt an diesem Dienstag ganz normal 19:30 Uhr und David spricht
- **TechTalk**
 - Juli 2017-07-24: ÖPNV (René)
 - Gäste da von HAVAG, MVB und dem Fahrgastverband Magdeburg \o/
 - [tux] Wo gibt es Mitschnitt/Folien? → wurde angefragt
 - August:
 - Oskar hat eine Telefonnummer von jemandem
 - es wird irgendwas nerdiges mit Fahrrädern geben, zur Not eine Art Fahrradstammtisch
 - September:
 - Alex fragt Leute
 - wenn Ihr vortragen wollt, oder wen kennt: [E-Mail](#)
 - bisherige Vorträge
 - im Wiki: [talks](#)
 - [auf unserer Website](#)

Community

- [RFC 7282 \(On Consensus and Humming in the IETF\)](#) könnte eine gute Verfeinerung der Abstimmungsprozesse im Space sein

Räume/Infrastruktur

- Wann machen wir den nächsten Wir-haben-den-Space-lieb-Tag?
 - <https://dudle.inf.tu-dresden.de/vr74sw2f/>
 - per RFC7282 wurde für Freitag 2017-08-04 entschieden
- Regal über Hempels Zimmer?
 - es baut sich nicht selbst ab
 - passiert nach dem Plenum
- Ordnung auf dem Löt Arbeitsplatz
 - [tux] Jedes Mal, wenn ich löten will, muss ich so viel aufräumen, dass ich keine Lust mehr auf das eigentliche Projekt habe. Wir brauchen hier ein Ordnungskonzept. Es geht darum, dass a) alle Lust haben, den Space zu benutzen und b) unsere neu angeschafften Werkzeuge auch wenigstens die vorgesehene Zeit halten. Momentan ist das nicht gegeben.
 - Tux erklärt sich bereit, dazu einen Workshop durchzuführen
 - direkte Ansprache nachlässiger Personen

- Ordnungskonzept überlegen, das das Aufräumen erleichtert
- Zeit zum Aufräumen von vornherein mit einplanen, wenn man was bastelt
- GRS-Batterie-Rücknahmeboxen Abholung für nicht-gesetzlich verpflichtete Sammelstellen nicht mehr kostenlos
 - [Wichtige Information zur kostenlosen Rücknahme von Geräte-Alt-Batterien](#)
 - wird am 2017-08-18 zum Schadstoffmobil befördert.
 - Bis zum 2017-08-18 alle Batterien, die weg müssen, einfüllen!
 - Gedanken um Batteriebox-Nachfolge machen (z.B. eigene Box mit aufgedruckten Schadstoffmobil-Entsorgungsterminen, etwas kleiner als die alte)
- Schwarzlichtröhre ist noch nicht angebaut

Werkzeuge und Maschinen und Ausstattung allgemein

- Wie siehts mit dem Eismaschinen-Crowdfunding aus?
 - Basti macht das noch
- Schaden 3D-Drucker:
 - eine der Klemmen für den Anschluss des Heizbetts ist durchgeschmolzen
 - Tux und David schauen sich das am Wochenende an
 - bis auf Weiteres ist der Drucker außer Betrieb!!!
 - [tux] Überlegt bitte innerhalb des Plenums mal, was Handlungsoptionen sind.
 - Wie viel Aufwand stecken wir in Reparatur,
 - an welcher Stelle kaufen wir neu,
 - etc.? (Dabei bitte das Hackerspace-Sein nicht vergessen! ;))
 - aktuell unhinterfütterte grobe Schätzung: 50€ vielleicht

Projekte

- Nackte-Hardware-Kalender
 - Scheinbar haben wir schon mal Fotos gemacht, die aber gut auf einem Server vergraben sind. Polybos weiß Näheres.
 - Weiteres Vorgehen?
 - [tux] Kann man die Fotos irgendwo leichter zugänglich machen?
 - [Fileserver](#)
 - wir haben schon vier Motive: reicht für einen Jahreszeitenkalender \o/

Freifunk

- Reboot-Termin: Tatjana und Alex finden ganz bald Duddle-Termine

Server, Router, Adminkram

- Status IPv6 im Space?
 - das vorherige IPv6 wurde uns abgeschaltet: SixXS
 - wir haben jetzt Full Dual Stack, aber IPv6 ist noch nicht eingerichtet
 - Fritz!Box müsste Prefixe delegieren
 - fli4l-Router müsste die annehmen
 - ggf. muss man den fli4l von 3.10.x auf 4.0.x upgraden
 - wenn wir bei reconnects neue IPv6-Adressen bekommen, müssen wir DNS auch noch automatisieren
- Upgrades auf Debian 9 für die Server stehen noch aus
- als Einstieg für Neu-Admins wären eher die Server im Space geeignet als unsere Root-Server

aktuelle (private) Projekte der letzten Wochen

- Bas & Basti haben eine Timelapse-Webcam mit LEDs für die [Bloc Schmiede](#) geBASTelt
- Programmieren lernen mit <http://codecademy.com/>, aktuell HTML/CSS
- ganz viel Copterbauen und -fliegen
- diverse Debian-Upgrades und -Neuinstallationen
- MOSS (Mass Order Support System)
- LED-Cube in progress

Sonstiges

- es könnte Bingo-Sperren für's Plenum geben, die unsichtbare FacePalm-Hand wird das beobachten


Wiederkehrendes

Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätzlabor betätigen
- Done-TODOs & Punktstand des Whiteboards löschen
 - Mitarbeiter der letzten 3 Wochen küren & applaudieren
 - 2 Sternchen für *cypherpunk*
- jmd™ nimmt die Handtücher vom Haken (Küche, Bad) mit und wäscht sie

Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten

werden sollte. 

- vergleichsweise viele Leute nähern sich der Ermahnungsgrenze
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!

Dronf

Anti-Fnord: Dinge, die im Space sein sollten, es aber nicht sind.

Fnord²

- versiffter Würfel: 6
- Schrauben → Werkstatt (Wie sind die überhaupt da reingekommen?)

Fnord¹

- halb geschmolzenes Bastelglas → Fnord²
- mini-Pappkiste → Müll
- halb zerfräste Platine von Max
- Eddy S2M embedded module, Einplatinenrechner → Fnord²
- Pappschachtel "Jin42", da war der Eddy drin? → Fnord²
- staubige Pappschachtel mit Wetterstation → Fnord²
- Platine mit Relais, Trafo (könnte ein Netzteil sein) → Fnord²
- Platine mit draufgelöteten Dingen → Fnord²
- Stück Scanner → Fnord²
- Leiterplatte(n) → Müll?
- Müll → Müll
- Elektronikbauteile (?)
- Kühlkörper mit freihängenden Kabeln → Fnord²
- diverse Kabel → irgendeine Kabelkiste
- PCI-Slotblende → Franz
- Racerstart 20A → Max
- Anleitung Bausatz Klatschschalter
- diverser andere Krempel
- entwertete Amazon-Coins-Karte → Müll
- das Schild zur Erklärung **all** des oben erwähnten Mülls → Fnord²
- verbatim 4GB USB Stick → Fnord²
- uSD↔SD Adapter → Bas
- mystery part → Erik

Aufgabenmarker

- Redmine-Installation (!!!)
- Restarbeiten Lounge-Verkabelung (siehe [2017-07-05](#))
- Altbatteriekiste
- Transfer alter Werkstatt-Sauger
- Schmierfett für die Fräse kaufen

Ende

20:49 Uhr

From:

<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:

<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2017:2017-07-26>

Last update: **2022-07-07 01:10**

